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PROVINCE DE QUÉBEC
M.R.C. DE BELLECHASSE
MUNICIPALITÉ DE SAINT-RAPHAËL

SÉANCE ORDINAIRE du Conseil de la Municipalité de SaintRaphaëI, le 8 AOÛT
2023, à 19h30, au Centre communautaire situé au 104, rue du Foyer, à laquelle séance
sont présents Monsieur Richard Thibault, maire, et les conseillers suivants :

Siège #1 - Guylaine Larochelle
Siège #2 - Gaétan Roy
Siège #4 - Tonia Despont
Siège #5 - Michel Turcot
Siège #6 - Éric Trudel

Est absent :

Siège #3 - Samuel Roy

Formant quorum sous la présidence de Monsieur Richard Thibault, maire.
Est aussi présent Monsieur Frédéric Corneau, directeur général et greffier-trésorier.

1 - OUVERTURE DE LA SÉANCE

Après vérification du quorum, monsieur le maire déclare la séance ouverte.

2 - ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Il est proposé par madame la conseillère Tonia Despont, et résolu à l'unanimité ;

' QUE I'ordre du jour, tel que reproduit, soit et adopté.

I - OUVERTURE DE LA SÉANCE
2 - ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR
3 - ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX
3.1 - Séance ordinaire du 4juillet 2023 ;

4- MOT DU MAIRE

5- CORRESPONDANCE

5.1 Correspondance / Remerciements / Moisson Beauce ;

5.2 Correspondance / M. Jean-Guy St-Pierre ;

5.3 Invitation / Toumée des vainqueurs - 72 édition / Fondation Hôtel-Dieu de

Montmagny;

5.4 Résolution d'appui / MRC de Bellechasse / SAAQ ;

5.5 Demande de soutien financier / Jeux du Québec t gte ZOZZ ;

5.6 Demande de participation financière / Marche pour la survie du cancer / Accueil Sérénité ;

6 - PREMIERE PERIODE DE QUESTIONS

7 - ADMINISTRATION. GESTION DES SERVICES
7.1 Adoption / Dépenses I luillet2023 ;

7.2 Autorisation de signature / Entente de service 9-1-l de prochaine génération / Bell Canada;

7.3 Embauche / Coordonnateur(trice) des loisirs / Mme Édith Chabot ;

8- TRAVAUX PUBLTCS - AQUEDUC-ÉCOUTS

8. I Dépôt / Rapport / Directeur des travaux publics I luillet 2023 ;

8.2 Adjudication de contrat / Gré à gré / Services professionnels / Tetra Tech QI inc. / Mandat / Rang
du Sault ;

8.3 Résolution / Entente relatives à des travaux municipaux / Règlement #2016-172 / Projet
domiciliaire Quartier St-Raphaël ;
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Bellechasse ainsi qu'à la MRC concernant une demande d'appui dans le dossier de la
SAAQ, dont la Municipalité de Saint-Raphaël est mandataire (voir résolution#2023-06-
e3).

5.5 - Demande de soutien financier / Jeux du Québec tÉ,teZOZS

ATTENDU la réception d'une correspondance provenant de << I'URLS Chaudière-

Appalaches, datée du 5 juillet 2023, demandant à la Municipalité une participation

financière à la délégation de Chaudière-Appalaches en vue des prochains Jeux du

Québec - 57e édition ;

ATTENDU QUE la contribution financière demandée est de 100$ / participant de la

Municipalité;

ATTENDU QUE Monsieur Louis-Philippe Dumont (Volleyball masculin) représentera

la Municipalité au sein de la délégation de Chaudière-Appalaches ;

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par madame la conseillère Guylaine Larochelle, et

résolu à I'unanimité ;

D'ACCORDER un don de 100$ à << I'aRLS de Chaudière-Appalaches > afin de
soutenir la délégation de Chaudière-Appalaches au sein de la 57e Édition des

Jeux-du-Québec.

ADOPTÉE

5.6 - Demande de participation financière / Marche pour la survie du cancer /
Accueil Sérénité

ATTENDU la réception d'une correspondance provenant de << Accueil-Sérénité, datée

du ler aoùt2023, demandant à la Municipalité une participation financière dans le cadre

de la < Marche annuelle pour la Survie qu cancer > qui se déroulera le 30 septembre

prochain.

EN CONSEQUENCE, il est proposé par monsieur le conseiller Eric Trudel, et résolu à

I'unanimité;

D'ACCORDER un don de 200$ à << Accueil-Sérénité >> dans le cadre de la <
Marche annuelle pour la Survie au concer r>.

ADOPTÉE

5.7 - Résolution d'appui / Municipalité de Saint-Anselme

Monsieur Frédéric Corneau, directeur général, dépose une correspondance de la
Municipalité de Saint-Anselme, datée du ler aoûr|2023.ll s'agit de la réception d'une
résolution d'appui de la part de la Municipalité, demandée au préalable à toutes les

Municipalités de Bellechasse ainsi qu'à la MRC concernant une demande d'appui dans

le dossier de la SAAQ, dont la Municipalité de Saint-Raphaël est mandataire (voir
résol ution #2023 -06 -93).

5.8 - Résolution d'appui / Municipalité de Saint-Nazaire-de-Dorchester

Monsieur Frédéric Corneau, directeur général, dépose une correspondance de la
Municipalité de Saint-Nazaire-de-Dorchester, datée du l er août 2023. Il s'agit de la
réception d'une résolution d'appui de la part de la Municipalité, demandée au préalable à

toutes les Municipalités de Bellechasse ainsi qu'à la MRC concernant une demande
d'appui dans le dossier de la SAAQ, dont la Municipalité de Saint-Raphaël est

mandataire (voir résolution #2023 -06-93).

5.9 - Résolution d'appui / Municipalité de Saint-Nérée-de-Bellechasse
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QUE le conseil municipal autorise monsieur Frédéric Corneau, directeur
général et greffier-trésorier, à signer I'entente de service 9-1-1 de prochaine
génération avec Bell Canada.

ADOPTEE

7.3 - Embauche / Coordonnateur(trice) des loisirs / Mme Edith Chabot

ATTENDU le poste vacant de coordonnateur(trice) des loisirs depuis le 19 juin2023,
tel quïl appert à la résolution#2023-07-108

ATTENDU la réception de candidatures et de la mise en place d'un processus

d'embauche;

ATTENDU la recommandation du comité de sélection d'embaucher Madame Édith

Chabot à titre de Coordonnatrice des Loisirs ;

EN CONSEQUENCE, il est proposé par monsieur le conseiller Michel Turcot, et résolu

à I'unanimité ;

. D'EMBAUCHER Madame ÉOitti CtraUot à titre de Coordonnatrice des Loisirs,
et ce, à partir du 5 septembre 2023 ;. D'AUTORISER Monsieur Frédéric Corneau, directeur général, ainsi que

Monsieur Richard Thibault, maire, à signer un contrat de travail probatoire
énumérant les differentes conditions d'emploi pour le poste mentionné.

ADOPTEE

I - TRAVAUX PUBLTCS - AQUEDUC - ÉGOUTS

8.1 - Dépôt / Rapport du directeur du service voirie / Juillet 2023

Dépôt est fait au conseil par le greffier-trésorier, monsieur Frédéric Comeau, du rapport
mensuel du mois de juillet 2023 du directeur du service de voirie, monsieur Claude
Morin.

8.2 - Adjudication de contrat I Gré à Gré / Services professionnels / Tetra Tech

QI inc. / Mandat Rang du Sault

ATTENDU la volonté du conseil de procéder à la réfection du Rang du Sault pour
I'année 2024-2025 ;

ATTENDU la volonté du conseil de demander une aide financière dans le cadre du
projet de réfection du Rang du Sault (Programme d'aide à la voirie locale - PAVL) ;

ATTENDU QUE la réalisation de plans et devis seront nécessaires à la réalisation du
projet (appel d'offres public - SÉaO) ;

ATTENDU la réception d'une soumission datée du 7 novembre 2022 de la part de <

Tetra Tech QI inc.>>, d'un montant de 24 000$ avant taxes, pour la réalisation des

éléments suivants ;

. Des plans et devis montrant la localisation et décrivant la nature des travaux
projetés :

. Une estimation détaillée du coût des travaux ;r Un formulaire de demande d'aide financière dûment rempli ;

. Une résolution municipale approuvant la demande d'aide financière ;

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par monsieur le conseiller Éric Trudel, et résolu
à I'unanimité ;

D'AUTORISER I'adjudication d'un contrat de gré à gré à << Tetra Tech QI
inc. >>, d'un montant de24 000$ avant taxes, pour la réalisation d'un mandat
d'honoraires professionnels, tel que décrit ci-haut.
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Questions

1- Règlement d'emprunt - Rang 1 - Subvention ;

2- Journal Municipal - Échéancier;
3- Branchement aqueduc Rue du Foyer et Rue J-O Veilleux
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ET LEVEE DE LA SEANCE

Il est proposé par la conseillère Tonia Despont,

Et résolu à I que cette séance ordinaire soit levée, l'ordre dujour étant épuisé.

ADOPTEE

La séance à20h13

Tr* "
Richard Thibault
Maire
trésorier

Frédéric Corneau
Directeur général / Greffier-
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